

男子バレーボール部 **SUZUKA** VOLLEYBALL TEAM

活動日時 水曜日以外の平日 15時半から18時半頃まで ※朝練はありません。
土日祝 対外練習試合・本校での半日練習 (8時半～12時半/12時半～17時)
テスト期間中はテスト勉強のため2週間前から活動休止。

部員数 計10人 (2022年6月現在)
3年生 3人 (マネージャー1人), 2年生 3人, 1年生 4人 (マネージャー3人)

おもな成績

《2021年度》

春季大会 (4/5) 川越高校 2-0
四日市工業高校 0-2 ベスト16
インターハイ予選 (5/28, 29) 四日市高校 2-0
津高校 2-0
皇學館 0-2 ベスト16
春高バレー (11/6, 7) 四日市高校 2-0
海星高校 0-2

《2022年度》

春季大会 (4/23, 24) 津工業高校 0-2
インターハイ予選 (5/27, 28) 英心高校 2-0
名張青峰高校 0-2

クラブの様子

- ・部員が少しずつ集まり、大会出場が可能になって以来、5年目を迎えました。未経験者も含めてチームを構成しながら、着実に力をつけてきました。
- ・卒業生の中には、東海地区の第1部の大学に進学する生徒もいます。

今年目標

- ・県内大会において、ベスト8を目指して日々練習を行います。
- ・鈴鹿高校男子バレー部はバレーボールを遊びではなく部活動として行う中で、技術練習や集団行動を通して、協調性や礼儀・感謝の大切さがわかる部員の育成を目指します。



バレーが好きの方、興味がある方、またマネージャーも大募集です。

私達男子バレー部と一緒に1度しかない高校生活を熱く濃いものにしませんか??